



Comunicado de prensa
01 de octubre de 2013

La cuarta y última etapa del MINI Kitesurf Tour Europe (KTE) se celebrará del 10 al 13 de octubre en Castelldefels

Barcelona, 23 de septiembre de 2013 - El Kitesurf Tour Europe (KTE) es el campeonato oficial europeo de kitesurf y del 10 al 13 de octubre se celebrará la cuarta y última etapa en la playa de Castelldefels, después de haber visitado Francia, Alemania y Holanda. Un centenar de deportistas de todo el mundo se reunirán en la costa catalana para competir en las dos disciplinas del KTE: Freestyle y Course Racing. De esta última aventura en Castelldefels saldrán los campeones europeos de 2013.

La competición se hará del 10 al 13 de octubre en la playa de Castelldefels, justo enfrente de TheSandSetProject (Passeig Marítim, 149, esquina calle n. 11). La elección de esta ciudad no es casualidad: Castelldefels ha sido nombrada Ciudad Europea del Deporte 2013 y se ha convertido en uno de los spots más visitados por los kitesurfistas en España, junto con las playas de Lorca (Murcia) y Estepona (Málaga).

Calendario y deportistas participantes en el KTE

El espectáculo dentro del agua se realizará jueves, viernes y sábado, de 10 a 18 h, y el domingo, de 10 a 15 h. El mismo domingo, a las 17 h, se hará la ceremonia de entrega de premios a los vencedores de esta edición. Entre los participantes estará el malagueño Álex Pastor (esponsorizado por MINI) que lidera el ranking mundial de Freestyle y es uno de los mejores especialistas del mundo. El KTE también contará con la presencia del alemán Mario Rodwald (campeón de la edición del año pasado del KTE y que ahora defiende el título) y del austriaco Stefan Spiessberger. En la división femenina, continua el duelo entre la alemana Sabrina Lutz y la holandesa Annelous Lammerts, pero no hay que perder de vista a dos riders más: la también holandesa Katja Roose y la francesa Maxime Nocher.

Además, habrá un premio extra: el XS Best Trick que otorga la marca de bebida energética XS Power Drink y que premiará al rider que haga las mejores maniobras aéreas.

Actividades paralelas abiertas al público

La emoción del KTE no se vivirá solo dentro del agua con las espectaculares piruetas y saltos de los riders. A la zona lounge habrá servicio de bar y música hasta el atardecer. Además, cada tarde se presentará un vídeo con las mejores imágenes de la jornada. El sábado por la noche, en la cercana discoteca La Suite by Lancaster, se celebrará la fiesta oficial de esta última etapa del Kitesurf Tour Europe.

Además de la Kite-Expo, donde las principales marcas de tablas y velas exhibirán sus productos más nuevos, los visitantes podrán disfrutar de las siguientes actividades gracias a los sponsors del Kitesurf Tour Europe: MINI, XS Power Drink y Chupa Chups.

MINI: La prestigiosa firma de coches MINI ofrecerá a los visitantes una Drive Experience, ni más ni menos que la posibilidad de conducir algunos modelos de sus coches. También habilitarán una Trainning Kite Area, donde aquellos que lo deseen podrán recibir gratuitamente sus primeras lecciones de kitesurf y organizarán un photocall en la playa. Además, los fans de MINI también podrán visitar la Tienda Lifestyle MINI y una exposición de coches MINI.

“Individualismo y potencia son las cualidades compartidas por MINI y los kitesurfistas. Nuestro patrocinio al Kitesurf Tour Europe se explica por nuestro compromiso con los jóvenes y con las disciplinas deportivas creativas”, afirma el señor Kay Segler, vicepresidente de MINI. www.mini.es

XS POWER DRINK: Otro de los principales sponsors del Kitesurf Tour Europe es esta marca de bebida energética, que otorgará el premio del concurso XS Best Trick al rider que haga los mejores movimientos dentro del agua. Para los visitantes, hay prevista una agradable sorpresa: la posibilidad de probar el SUP (Stand up Paddling), el último grito en deportes alternativos y que consiste en navegar de pie sobre una tabla de surf ayudado por una pala. XS Power Drink también dispondrá de su propio stand para saciar la sed tanto de los deportistas como del público. www.facebook.com/XSEurope

CHUPA CHUPS®: Un año más, Chupa Chups® invitará a todos los asistentes a participar en dos actividades muy especiales en su Fun Area. Repetirán con la atracción estrella del año pasado, un simulador de surf que permite tener las mismas sensaciones que cuando se brinca por las olas. Además, también se podrá disfrutar del Slackline, la actividad de moda entre los más atrevidos, que tendrán que demostrar que saben mantener el equilibrio caminando sobre la cuerda floja (aunque a dos palmos de la arena de la playa...). Tanta actividad se recompensará con los siempre deseables caramelos de Chupa Chups® que harán la vida una poco más dulce a todo el público. <https://www.facebook.com/chupachups.spain>

SOBRE ÁLEX PASTOR El rider Alex Pastor (Málaga, 1989) es uno de los grandes especialistas mundiales de Kitesurf freestyle y competirá en esta última etapa del Kitesurf Tour Europe que se celebrará del 10 al 13 de octubre en Castelldefels (Barcelona). Cuando solo tenía 8 años, su padre le regaló una tabla de windsurf y, como vivían en Málaga, iban a menudo a Tarifa a surfear. En 2003, con 14 años, Alex descubrió el kitesurf y se enganchó a este novedoso deporte. Su progresión fue tan rápida que en 2008 ya entró a competir en el campeonato mundial. Su palmarés también es impresionante: ha sido subcampeón mundial durante 2010, 2011 y 2012, esponsorizado por Airush, MINI, Multipower y ION. Alex Pastor está disponible para entrevistas antes y durante este evento. www.alexpastor.es

EL ORIGEN DEL KITESURF TOUR EUROPE Desde 2010, el Kitesurf Tour Europe recorre las mejores playas de Europa con los mejores deportistas de esta especialidad, que se divide en dos disciplinas: Freestyle y Course Racing.

Freestyle: Es sin ninguna duda la disciplina más versátil, ya que da mucho espectáculo por sus condiciones casi extremas, tanto por las maniobres en las olas como por las figuras que realizan los surfistas, que tienen la máxima libertad creativa. Los jueces cuentan una serie de maniobras y deciden –con la ayuda de un sistema de puntos– quién gana el enfrentamiento. Se empieza con una “simple eliminación” y después se hace la “doble eliminación”, donde cada rider vuelve a tener la oportunidad de escalar posiciones dentro del ranking.
Course Racing: Los especialistas en estrategia y en velocidad prefieren esta disciplina, más parecida a una carrera. Los riders pueden empezar todos al mismo tiempo o bien dividirse en varias flotas. Y tan importante es la posición sobre la tabla y la velocidad como un buen conocimiento de las reglas del juego para conseguir ser el ganador.

Más información del Kitesurf Tour Europe (KTE) en la web www.kitesurftour.eu